

## Projet de construction et d'équipement de salles de classe dans les écoles primaires publiques du département de l'Atlantique



<Salles de classe nouvellement construites à l'EPP de FONSRAME à OUIDAH >



< Salles de classe nouvellement construites à l'EPP Dékanmé 2 >

La signature de l'Echange de Notes a été faite en décembre 2017 pour un montant d'environ 7 milliards 285 millions de FCFA. Ce financement a permis la construction de 176 salles de classe dans 33 écoles incluant la mise en place de 146 latrines et de 8 salles de classe dans 2 écoles maternelles dans le département de l'Atlantique.

La construction a été achevée en mars 2021 et la cérémonie d'inauguration s'est tenue le 15 juin 2021. Ce projet permettra d'assurer de bonnes conditions d'apprentissage et de travail tant aux élèves qu'aux enseignants. A ce jour, le Japon a contribué à la réalisation de plus de 1.200 salles de classe au Bénin.

Je suis la responsable des élèves de l'EPP de FONSRAME à Ouidah. Depuis la construction de ces bâtiments neufs, nous étudions dans de très bonnes conditions. Ma joie est celle de tous mes camarades dont je porte la parole. En représentant tous mes camarades, je promets au peuple japonais que nous tâcherons d'utiliser efficacement les salles de classe. Je remercie infiniment le peuple japonais.

